

Fecha: 17-07-2024 Pág.: 6 Tiraje: 3.500

Medio: La Discusión Cm2: 216,1 Lectoría: Sin Datos

Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general Noticia general Favorabilidad: No Definida

Título: Priorizarán reposición de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás

Priorizarán reposición de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás



Una reunión con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, sostuvieron autoridades municipales de San Nicolás para conocer las prioridades del Gobierno sobre el proyecto de reposición del campus Sergio Martin Álamos del Liceo Bicentenario Polivalente, anhelada obra que contempla una moderna infraestructura adosada al actual campus principal del establecimiento, inversión estimada en 40 mil millones de pesos.

"Nos reunimos con el alcalde Víctor Hugo Rice y su equipo, para revisar el avance de lo que ya conversamos en marzo de este año, respecto al proyecto de reposición de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás, y podamos garantizar una trayectoria completa desde kinder y prekinder, hasta cuarto medio. Estamos trabajando a paso firme en eso, es una convicción de nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric, es una convicción del Ministerio de

Educación también, porque creemos que los buenos proyectos, las luces que iluminan a la educación pública, tienen que ser replicadas y ampliadas. Así que vamos a trabajar seriamente para que esto se convierta en una realidad en los próximos meses", dijo el ministro Cataldo, posterior a la mencionada reunión con la delegación sannicolasina.

"Nos regresamos a San Nicolás muy felices, porque nuevamente el proyecto sigue priorizado por el Ministerio de Educación. Ahora el proyecto depende de él para que se envie a Mideso y prontamente tendremos al Ministro Cataldo en el propio liceo, comunicando ya esta noticia y otras novedades que nos van a engrandecer como comuna y como modelo educativo", comentó el director del liceo, Víctor Reyes.

El diseño de la moderna obra fue licitado con recursos municipales cercanos a los 400 millones de pesos.